

Fecha: 16-04-2025
Medio: El Pingüino
Supl.: El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: Clínica despide a un centenar de trabajadores

Pág. : 30
Cm2: 67,3

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Las Condes

Clínica despide a un centenar de trabajadores

El ministro del Trabajo, Giorgio Boccardo, se refirió al proceso de desvinculaciones iniciado por la Clínica Las Condes (CLC), luego de que aplicará un fuerte ajuste en su dotación y despidiera a un centenar de trabajadores. Esto -según consignó La Tercera- como parte de las primeras medidas adoptadas por la nueva administración encabezada por Clínica Indisa y el grupo financiero Euroamérica, quienes hace pocos meses adquirieron el paquete controlador de la CLC, al comprar por separado y en US\$40 millones el 55,75% de las acciones que estaban en manos del grupo Auguri, de la empresaria Cecilia Karlezi.

“Bueno, lo primero es señalar que esta es una decisión que tomó una clínica privada y, por supuesto, uno siempre como Ministerio lamenta despidos masivos y que muchos trabajadores y sus familias se queden sin sus fuentes de trabajo”, afirmó el ministro, luego de sostener una reunión con la Central Unitaria de Trabajadores (CUT).

La clínica, este martes, mediando una carta a sus trabajadores, oficializó los despidos. “Nos hemos visto en la necesidad de hacer ajustes en nuestra planta que, lamentablemente, implican prescindir de algunos colaboradores”, señaló.